

**assais-les-jumeaux****Un nouveau secrétaire à la mairie**

Depuis le 1<sup>er</sup> juillet, Grégory Guerry occupe l'emploi de secrétaire de la mairie d'Assais-les-Jumeaux, il remplace Patricia Douez, partie à la retraite. Grégory a débuté sa carrière dans la fonction territoriale en 2014 avec un premier poste d'agent d'accueil à La Garnache (Vendée), puis en 2016 un poste polyvalent d'agent d'accueil et de secrétaire à la commune de Saint-Pardoux-Soutiers avant de postuler pour un poste de secrétaire en titre à Assais-les-Jumeaux. Le jeune homme de 35 ans découvre ainsi la région aux côtés de la nouvelle équipe municipale de Jean-Claude Laurantin.

Côté organisation, quelques changements sont à venir pour le 1<sup>er</sup> septembre avec les horaires d'ouverture de la mairie au public les lundis et jeudis de

**Grégory Guerry.**

8 h 30 à 12 h puis de 14 h à 17 h 30, et les mardis, mercredis et vendredis de 8 h 30 à 12 h. L'agence postale sera ouverte les lundis, mardis, jeudis et vendredis de 9 h 30 à 12 h. Port du masque obligatoire. Une nouvelle recrue, Élodie Bourreau, rejoindra à la rentrée l'équipe pédagogique de l'école Graine d'espoir pour la cantine et la garderie.